

Le gouvernement argentin prend de l'argent du fonds de pensions de retraites



Buenos Aires, 3 mai, (RHC)- Le gouvernement de l'Argentine a émis des bons pour plus de 520 millions de dollars pris sur le Fonds de pensions des retraites.

Plusieurs médias de ce pays ont annoncé cette décision du Ministère des Finances.

La presse locale fait savoir que le gouvernement de Mauricio Macri fait appel au financement interne et plonge dans les fonds sociaux en l'attente d'une pluie de dollars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92396-le-gouvernement-argentin-prend-de-largent-du-fonds-de-pensions-de-retraites>



Radio Habana Cuba